

Wirtschaftspark im Mühlviertel eröffnet

Neues Volksblatt, 12. November 2011



Mit einem Festakt wurde der Wirtschaftspark Oberes Mühlviertel am Donnerstag im Centro Rohrbach der Öffentlichkeit präsentiert. Bundesminister Reinhold Mitterlehner (Foto von rechts) und die ebenfalls aus dem Mühlviertel stammende Generaldirektorin der Österreichischen Nationalbibliothek, Johanna Rachinger, bestätigten dem Wirtschaftspark enormes Potenzial. Mitterlehner betonte, dass regionale Projekte klare Vorteile für die Zukunft böten. Wolfgang Schirz, Bürgermeister von St. Martin will damit auch die Fachkräfte wieder in die Region holen.